

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs et au Département en Loi pour rapport.

20.—(27488) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, recommandant le vote d'une somme de \$170, pour les changements à faire au système de ventilation à l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme, pour les fins ci-dessus.

Son Honneur le Maire prend son siège.

21.—(26662) Soumise une requête de citoyens protestant contre l'existence d'une manufacture de vinaigre, au coin de la rue Forsyth et St-Germain.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

22.—Soumise une communication de M. L. T. Maréchal, au sujet de la réclamation de M. Léon Deslauriers, au montant de \$5,000, pour dommages.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations.

23.—(27548) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de fermer le compte de M. Achille Derasp, au montant de \$4.00, pour frais d'enterrement de sa fille.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

24.—(27522) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer l'acte ci-joint de subrogation en faveur de la Banque des Marchands, pour cotisation de 1914 et intérêts accrus, dus sur les propriétés suivantes de la paroisse du Sault au Récollet, et qu'elle entend payer à l'acquit de Odessa Paquette, marchand:

Cad. No 240, subd. Nos 127, 128 et 139	\$135.85
Cad. No 244	104.50
	\$240.35
Intérêts	7.26
	\$247.61

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

25.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que M. le Commissaire Hébert soit nommé représentant de la Cité de Montréal, sur le bureau de la "Canadian Autobus Co., Ltd.", en remplacement de l'ex-Commissaire M. Godfrey.

26.—(27536) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'accorder le contrat, pour le pavage en granit de la rue de la Montagne, entre les rues Saint-Antoine et Bonaventure, au plus bas soumissionnaire, la "Sicily Asphaltum Paving Co.", au prix de \$3.79 la verge carrée, pour la fourniture et la pose de pavés en granit, sur fondations de 6 pouces de béton.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir et d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

27.—Soumis un projet de lettre à envoyer à la Compagnie des Tramways, en réponse à la lettre de cette dernière, en date du 8 juin courant.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the matter be referred to the Superintendent of Parks and to the Law Department for a report.

20.—(27488) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, recommending that a sum of \$170 be voted for alterations to be made to the ventilation system at the City Hall Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that said sum be voted for the above purposes.

His Worship the Mayor took his seat.

21.—(26662) Submitted a petition from citizens protesting against the existence of a vinegar factory, corner of Forsyth and St. Germain streets.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

22.—Submitted a communication from Mr. L. T. Maréchal, anent a claim from Mr. Léon Deslauriers, amounting to \$5,000, for damages.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims Department.

23.—(27548) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that the account of Mr. Achille Derasp, amounting to \$4.00 for burial of his daughter, be closed.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

24.—(27522) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that His Worship the Mayor and the City Clerk, be authorized to sign a deed of subrogation in favor of the Merchants Bank, for assessment and accrued interest, due in 1914 on the following properties in the parish of Sault au Récollet, and which it is paying for Odessa Paquette, trader:

Cad. No. 240, subd. Nos. 127, 128 and 139	\$135.85
Cad. No. 244	104.50
	\$240.35
Interest	7.26
	\$247.61

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

25.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Commissioner Hébert be appointed representative of the City of Montreal on the Board of the Canadian Autobus Co., Ltd., vice ex-Commissioner Godfrey.

26.—(27536) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the contract for paving with granite Mountain street, between St. Antoine and Bonaventure streets, be awarded to the Sicily Asphaltum Paving Co. at the price of \$3.79 per square yard, said contract to cover the supply of granite blocks and the laying thereof, on 6 inch concrete foundations.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said recommendation, to authorize His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the contract to be passed and to refund their deposits to the unsuccessful tenderers.

27.—Submitted a draft of letter to be sent to the Tramways Company in reply to the latter's communication dated the 8th June instant.